
   

 

  
   

 

  

 

  

  

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ七至Ｏ八年度

開支預算  

答覆編號

ETWB(T)024

問題編號  

1297

管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (1)  基本工程

管制人員： 路政署署長

局長： 環境運輸及工務局局長

問題： 當局於  2007-08 年度會繼續協助進行港珠澳大橋工程計劃的籌備工
作，有關詳情為何？

提問人： 劉江華議員

答覆： 由廣東、香港及澳門三地政府組成的港珠澳大橋前期工作協調小組  (協
調小組 )已就港珠澳大橋的走線和着陸點達成共識。港珠澳大橋的可行
性研究涵蓋逾  20 個不同課題，現已大致完成。目前有待進一步研究的
餘下兩個問題是口岸設置和投融資安排。協調小組已委託中交公路規劃

設計院進行相關研究，以便可行性研究報告能定稿和盡早呈交中央人民

政府審批。經中央人民政府批准後，相關的跟進工作便可展開。

此外，我們已展開北大嶼山公路連接路的勘測和初步設計研究。這條連

接路會把港珠澳大橋與區內運輸網絡連接起來。目前，我們正評估北大

嶼山公路連接路可能的走線方案和工程所造成的影響 (包括交通和環境
方面的影響  )。我們會繼續監察北大嶼山公路連接路籌備工作的進展，以
及確保北大嶼山公路連接路的工程能配合港珠澳大橋工程計劃的進度。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  16.3.2007 


